



Pièces	3 Pièces
Superficie	110 m²
Référence	W-020NDS
Prix	1 250 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Situé dans une résidence recherchée et sécurisée du Cap de Nice, cet appartement spacieux de 110m² bénéficie d'une position paisible et d'une vue sur de jolis jardins et la mer. Il se compose d'un hall d'entrée, une cuisine/salle à manger équipée, un élégant séjour de 28m² qui mène à une pièce attenante de 16m² pouvant servir de séjour séparé ou de deuxième chambre/chambre d'amis, WC invités, salle de douche, de nombreux placards intégrés, un dressing et une suite principale privée comprenant une chambre, un dressing, une salle de bain avec WC et bidet. L'appartement est climatisé dans toutes ...

Located in a sought-after, secure residence in Cap de Nice, this spacious apartment of 110m², enjoys a peaceful position and views across pretty communal gardens to the sea. Accommodation comprises an entrance hall, a fitted kitchen/dining room, an elegant living room of 28m², which leads into an adjoining room of 16m² which can be used as a separate living room or as a second/guest bedroom, guest WC, shower room, plenty of fitted cupboards, a walk-in closet, and a private principal suite which includes a bedroom, dressing area, bathroom with WC and bidet. Air-conditioned throughout. The living ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

